



2008~2009年度
国際ロータリーのテーマ
夢をかたちに
2008~2009年度
RI会長 李東建

Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：松井 善則
幹事：田口 豊
クラブ広報委員長：平野 好道
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋
事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3303
FAX：052-211-2623
MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1411回例会

～環境保全週間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2009年5月7日(木) 曇 第41回

司会：堀 慎治 会場副委員長
斉唱：「君が代」「奉仕の理想」
ゲスト：パストガバナー 齋藤直美さん
地区R財団委員長 深谷友尋さん
ゲストスピーカー：元名古屋市教員 平野博美さん
ビジター：名古屋RC 中村嘉孝さん
長谷川治彦さん
あまRC 水野 真さん

会長挨拶

松井善則会長

環境保全週間

皆さんこんにちは。一昨年まではちょうど私共のクラブがホテルを鑑賞する月でした。5月下旬の鑑賞日には熱田区の小学生と我々会員が鑑賞会を行ったことを思い出します。この一晩でそれまでの苦労は吹っ飛んでしまいます。子供達と家族の方たちの笑顔をおぼろげに忘れることはありません。諸事情により中止になりましたが、時季になりますと夜熱田神宮の南神池へ足が向いてしまいます。下旬には観察に行つてこようと思っています。



高校生と喫煙について

新城市の私立黄柳野高校の現状を新聞が大々的に報道し、その校長の起訴猶予処分が決まりました。この学校は全国の篤志家の寄付により出来た学校です。辻田一成校長の表情は晴れやかではなく苦渋に満ちていたそうです。何故ならば、喫煙場所を設けていたことについては争わぬが、警察がいきなり教育現場に介入してきて捜索をしたことの是非についてひとこと言いたかったそうです。無念であったそうです。生徒の3割は喫煙者であり、寮にたばこを送ってくる親もいましたし、教師にけむりを吹きかける生徒までいたようです。しかし、普通の学校のように厳罰で臨むのも1つの方法であったかもしれませんが、この学校では他校で不登校を経験した生徒が6割も占めていたのです。喫煙室を設けず自由におけば山の中の学校ゆえ大火災の心配が大いにあるのです。山里の全寮制の生活も生きる力を養うのが目的であり、生徒の自主性を重んじ、喫煙する場所を制限し、たばこの害を教えていこうと教師全員が考えていたのです。

甘いと言われれば甘いかもしれませんが、子育ての方法は簡単には善し悪しを決められないのです。警察もこの学校の設立の主旨を考え、そとと条例違反を学校に告げて改善を促す方法はなかったのかと色々考えさせられました。又私自身過去のことを思い出しました。この学校の入学者は今年は激減したそうです。

出席報告

岡村達人出席委員

会員70名 出席51名 (出席計算人数53名)

出席率82.3%

4月23日は補填により 87.9%

幹事報告

田口 豊幹事

- ・本日13時35分より9階「ことぶきの間」にて第11回理事会を開催致します。
- ・次週5月14日(木)の例会会場が「ウィンドーズ・オン・ザ・ワールド」から4階「竹林の間」に変更となりました。
- ・同じく5月14日(木)13時35分より4階「竹林の間」にて新旧クラブアッセンブリー及び新旧理事会を開催致します。
- ・本日メールボックスに「クラブ計画書及び会員名簿ご確認のご案内」を入れてあります。ご確認の上、変更のあるなしに関わらず必ず事務局へご回答くださいますようお願い致します。
- ・6月6日(土)12時30分より名古屋国際会議場センチュリーホールで行われる第15回全日本ロータリークラブ親睦合唱祭の案内パンフレットを皆様のメールボックスに入れてあります。大勢の皆様のご参加をお願い致します。※親睦合唱祭の入場料は無料です。

ニコボックス

岡村達人ニコボックス委員

- ・新しいロータリークラブ「中部名古屋みらい」ロータリークラブが誕生しますので今日はそのご報告にお邪魔しました。

齋藤 直美さん

- ・中部名古屋みらいロータリークラブ創立につきまして本日齋藤直美特別代表と同行いたしましてご挨拶に上がりました。宜しくお願い致します。

深谷 友尋さん

- ・本日の卓話は平野先生の仏像のお話です。よろしく願い致します。

宮崎 信次さん

- ・齋藤元ガバナーようこそ!!
- ・内田 久利さん
- ・欠席が続きました。
- ・中川啓二郎さん
- ・久しぶりです。
- ・八木沢幹夫さん

本多 清治さん

- ・長い休みでした。仕事に頑張りましょう!!
- ・関谷 俊征さん
- ・GW、ゴルフつかれました!!
- ・守谷 巖樹さん
- ・久しぶりの出席です。

守谷 巖樹さん

- ・連休が終わりました。皆さんいかがお過ごしでしたでしょうか?

高須 洋志さん

- ・GWを楽しく過ごしました。
- ・宗宮 信賢さん
- ・4月25日は私共の結婚記念日でした。
- ・野崎 洋二さん
- ・5月4日は?回目の結婚記念日でした。特に何事もなく終わりました。

稲葉 徹さん

- ・ホットしました。
- ・5月4日は結婚記念日でした。今年は大型連休、高速道路の大渋滞、新型インフルエンザ等様々なことがあり、想い出に残りました。

市岡 正蔵さん

- ・5月1日は私の誕生日でした。連休中は木曾駒高原で孫にゴルフを教えていました。
- ・高村 博三さん
- ・5月3日は私の誕生日でした。
- ・長瀬憲八郎さん

長瀬 憲八郎さん

- ・ゴールデンウィークが終わりまた仕事です。早く景気が回復するといいですね!5月11日は女房の誕生日です。
- ・泉 憲一さん

泉 憲一さん

臨時例会変更のお知らせ

名古屋南		5/20(水)※		
名古屋北		5/22(金)		
名古屋東		5/18(月)※		
名古屋守山		5/20(水)		
名古屋みなと		5/22(金)		
名古屋東南			5/27(水)※	
名古屋名東	5/12(火)	5/19(火)		
名古屋大須	5/14(木)			6/4(木)
名古屋栄		5/18(月)◆		
名古屋名南			5/26(火)※	
名古屋昭和	5/18(月)	5/25(月)		
名古屋丸の内				6/4(木)
名古屋錦		5/19(火)		
名古屋東山		5/21(木)		
名古屋葵		5/21(木)※		6/4(木)※
名古屋清須	5/12(火)			
尾張中央			5/27(水)	
名古屋城北			5/26(火)	

(注)※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◆はサイン受付が17:00～18:00となります。

5月誕生日おめでとう

高村 博三さん 長瀬憲八郎さん 春日 良平さん
加納 裕さん 佐藤 一郎さん

中部名古屋みらいロータリークラブ設立案内

特別代表挨拶：斎藤直美パストガバナー



西名古屋分区で82番目となる「中部名古屋みらいロータリークラブ」がもうじき誕生します。本日はそのご報告をするためロータリー財団の深谷委員長共々お邪魔致しました。このクラブはちょうど一年がかりでできあがり、チャーターメンバーは27人です。あと一週間ほどで認証状がおりてくるだろうと楽しみにしているところで。よろしくお願ひ致します。

中部名古屋みらいRCについて：深谷友尋地区R財団委員長



3年前のR.I.の規定審議会で、「ロータリーが輩出した奨学生やGSEの方にもロータリアンになる資格がある」という規定が決議されました。その後、R.I.からは是非その資格に応じたロータリークラブを作りなさいという御下命があり、昨年度パストガバナーの斎藤特別代表にお願ひ致しましてこの準備を進めて参りました。このクラブの特徴は、第2760地区だけでなく隣の第2630地区の岐阜・三重の皆様にも幅広く声をかけ参加いただいていることです。所属は第2760地区西名古屋分区、例会場はガバナー分室に設けさせていただくという異例のクラブです。例会は19時30分から20時30分の夜間例会です。従来の例会とは違い食事は出ず、ペットボトル1本で進めさせていただきたいと思ひます。また、ホストクラブは斎藤さんのご出身である豊田RCで、副代表は第2630地区の篠田パストガバナーにお務めいただきます。従って補ホストクラブは岐阜西RCにお願ひすることになりました。

5月24日(日)にしらかわホールにて認証伝達式を開催致します。伝達式はミニコンサートをもって終了です。食事もなく、登録料5,000円という現在の経済状況に合った金額に設定させていただきました。貴クラブからは会長・幹事様、ガバナー補佐の近藤様にもご登録いただきありがとうございます。機会がありましたら同じロータリ

アンになりました会員の方に卓話のご要請をいただきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

卓話

元名古屋市職員 平野博美さん

名古屋の仏像



教員をリタイアしてから暇に任せて仏像を勉強しました。浅学でありますので気軽に聞いていただけるとありがたいです。

最近仏像が一種のブームの様です。お配りしたレジメの3枚目に写真を、1、2枚目に詳細を記載致しました。まず1番目は大須の七寺です。名古屋には観光寺院がなく、七寺も観光寺院ではありませんが拝観料が1人500円です。

真ん中にあつたご本尊の阿弥陀仏如来は戦災で燃えてしまい、観音菩薩像と勢至菩薩像が残っています。国の重文で素晴らしいものです。

2番目は東区にある長母寺です。こちらは禅寺です。10月10日に開山忌があり、無住和尚を祀る開山堂が開かれます。

3番目は守山区の竜泉寺です。写真では小さく見えますが、像高は68cmあります。日曜日になると博物館が開館され、その時に見ることができます。ここは竜泉寺城の跡地で、そこに仏様が並んでいます。

4番目は熱田区神戸の宝勝院です。とても素晴らしい阿弥陀様が立っておられます。いつもは鍵がかかっていますが、願ひば開けて見せてもらえるので、是非おすすめします。慶派などの中央の仏師の作と考えられており、なんとも言えない癒しの効果があります。

5番目の熱田区大瀬子町にあります聖徳寺には、聖徳太子様が祀られています。この聖徳太子立像が持っているものは柄香戸で、父の用明天皇の病氣平穩を祈願しています。これは16才のときの姿ですが、聖徳太子像には他に2才像や3才像など色々あります。

6番目は笠寺観音の笠覆寺です。県の文化財に指定された十一面観音ですが、こちらは秘仏なので普段は見ることができません。

7番目の青大慈悲寺は少し変わったお寺です。旦那にたいへん苦勞した女性が、ある時神がかりして如来教という宗派が始められました。門前に鉄地藏が立っておられます。

同じような鉄地藏が8番目の観聴寺です。ここには2体並んでいます。もともと7番と8番はセットで熱田区の断夫山古墳近くの成福寺地蔵堂にあつたそうです。それぞれに立派な鉄地藏です。愛知県は特に鉄のお地藏様が多い所です。

9番目の成願寺は北区にあり、この十一面観音菩薩立像は名古屋市では一番古い仏像であると言われていています。現在はお堂を修理しているので瑞穂区の博物館に置かれています。

10番目の栄国寺にはすばらしい阿弥陀様が座っておられます。本当に美しく、名古屋三大仏の一つになっています。

それから写真には載っていませんが、荒子観音を紹介させていただきます。ここには護法神という円空作のすばらしい像があり、第二土曜日に行けば1人500円で拝観することができます(国の重文)。

4枚目には、その他の特色ある仏像を紹介しておきました。他にもたくさんすばらしい仏像はありますが、私が色々まわってちょっと他とは違うなあと感じたものを記載しています。因みに、大仏とは約5m以上のものを言ひますが、坐像では2m50cmあれば大仏だといひます。

今週卓話

5月14日(木)

卓話講師：2008～2009年度地区総務委員長 馬場研治さん
テーマ：地区活動、総務委員会の役割

次週予定

5月21日(木)

R規定に基づき休会

次々週卓話

5月28日(木)

会員卓話：八木沢幹夫さん
テーマ：耳鼻咽喉科事情